



# 水俣第一小学校だより

学校教育目標 **夢を持って主体的に学ぶ、心豊かでたくましい児童の育成**  
めざす児童像

- |                                 |                      |
|---------------------------------|----------------------|
| 1 夢や目標を持ち、その実現に向けて努力する子供        | 4 探究心にあふれ、主体的に学習する子供 |
| 2 思いやりと感謝の気持ちを持って命を大切にすること      | 5 元気に遊び、進んでからだを動かす子供 |
| 3 人との関わりを大切に、進んで明るいあいさつ・返事をする子供 |                      |

成長を願い子供たちのやる気を醸成する  
水俣第一小学校長 吉井 秀男

本校が目指す教育目標及び「児童像」「教師像」「学校像」は、水俣市教育委員会で示されている努力目標「学びの心をもつ子ども」「育ての心をもつ教師」「はすむ心のある学校」を踏まえて設定しています。その具現化を図る好機である2学期がスタートしました。

始業式では、これまで通り「命」「夢」「聞く」「仲良く」「考える」に触れた後、「自分からやる気を出して、本気で頑張れば、結果はどうであれ、幸せな気持ちになれますよ。」ということをお伝えしました。「内発的なモチベーション」を上げることは、子供たち自身の課題ですが、私たち教師の課題でもあります。

12日の児童集会は運動会の結団式でした。赤、白両団長の掛け声で大きなコールが体育館に響きました。本校の2学期ならではの行事や活動の始まりは、運動会の取組からです。

これから運動会に向けて、個人として、集団として取り組む中で、子供たちそれぞれに悩みなども生じることでしょう。その悩みなどを、まず子供たちには、お互いでどのように支え合って克服していくかを考えてほしいと思います。そして、教師は「育ての心」を持って、保護者の皆様と連携し、個に応じた支え方、背中への押し方を検討し対応していきたいと考えています。これらの積み重ねによって、それぞれの子供たちが出来ることを一つでも二つでも増やしてくれることを期待しています。そして、運動会が、子供たち一人一人にとって成長のよき機会となり、楽しい思い出となることを願っています。

2学期の様々な活動を通じた子供たちの成長のために、保護者の皆様のご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

二人がかりでも石を持ち上げる気がなかったら、ドイツの詩人・作家ゲーテ

## 互いに思いやり、高め合う集団づくりのために

学校は、いろいろな人が集い、活動する場所です。いろいろな人と活動することを通してコミュニケーション力を育てています。

本校でも「みんなとなかよく、みんなでなかよく、みんながなかよく」というキャッチフレーズのもと、互いに思いやり、高め合う集団づくりに努めています。互いに誤解が生じトラブルとなったときには、その原因を整理し、一つの成長の機会となるように対応していきます。

なお、いじめに関しましては、「水俣第一小学校いじめ防止基本方針」にもとづき、人権教育を充実させ、いじめを生まない土壌づくりに取り組むとともに、早期発見に努めています。この方針は、国が示す「いじめは、当該児童が一定の人間関係にある者から、心理的・物理的な攻撃を受けたことにより、精神的な苦痛を感じているもの。なお起こった場所は学校の内外を問わない」という定義をもとに作成しています。「これはいじめではないのか」と、気になることなどありましたら、学校まで遠慮なくご連絡いただきますようお願いいたします。

## 新しい職員を紹介します

2学期からあらたに二人の職員が本校に勤務することになりました。さっそく一小的の職員としてがんばっています。



第一小学校に来てまだ日が浅いですが、毎日元気いっぱいの子供たちにパワーをもらっています。どうぞよろしくお願いいたします。  
(浜分校：田村信子)



一小的のために、美化作業にがんばりますので、よろしくお願いいたします。  
(学校用務員：松田誠志)

## 運動会の練習、始まる



9月12日の水曜日に結団式が行われました。運動会の練習も全体練習が行われるなど、本格的に始まりました。子供たちには、運動会スローガン「全力で取り組み、感動を届けられる運動会」のもと、自分の力を一杯発揮できるように事前の練習に取り組んでほしいと思います。

中原欽美赤団応援団長さん、中山樹赤団応援団長さん、団長として思う存分、その力を発揮してください。

親子美化作業の方も、たいへんお世話になりました。おかげさまで運動場の整備が進みました。親父の会のみなさんも事前の草刈り、ありがとうございました。

子供たち、職員一同、がんばります。



## 通学路緊急合同点検を行いました

9月13日に、市役所職員、警察署員、学校関係者が一堂に会し、「通学路緊急合同点検」を行いました。地区懇談会などでも話題となった箇所の確認を行いました。これからも情報を収集し、安全確保に努めていきます。

## <9~10月の行事予定>

日	曜日	行事予定	給食
22	土	火の祭り(5年生参加)	×
27	木	振替休業日(運動会準備のため)	×
29	土	運動会準備(1~4年は午前中)	5・6弁当
30	日	運動会	×
10月			
1	月	振替休業日(運動会のため)	×
2	火	心うきうき弁当集会	×
2~5、10・12		教育相談	
11	木	水俣市陸上記録会(5・6年)	5・6弁当
18	木	学校開放日	○
19	金	見学旅行(4年)	4年弁当
24・25	水・木	修学旅行(6年)	○
27	土	土曜授業	×
30	火	袋小実践研究発表(3時間授業)	○

※ 運動会が延期の場合  
○ 9月30日(日)授業(2日(火)の日課で)  
10月 1日(月)運動会 2日(火)代休  
○ 運動会が延期になる場合に備えて、2日、3日も給食を止めています。弁当の準備をお願いします。